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O prefeito de Guarulhos, Lucas Sanches, denunciou o estado crítico da saúde pública 
herdado da gestão Guti, com 250 mil pessoas na fila e 300 médicos a menos. Ele prometeu 
reverter o cenário com o programa FilaZero, que já realizou 57 mil exames, e modernizar 
unidades como o Hospital Pimentas e a Clínica da Família do Água Azul.. Página 2

Lucas Sanches expõe caos na saúde 
deixado por Guti e promete mudanças  

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

A cidade de Poá celebra 
seus 76 anos com uma 
programação especial, in-
cluindo shows gratuitos 
de Isadora Pompeo (25) 
e Matheus & Kauan (26), 
além de desfile cívico, 
atrações infantis e corri-
da de rua. O evento não 
utiliza recursos públicos 
e conta com ingresso so-
lidário: para assistir aos 
shows, o público deve 
doar 1 litro de leite, que 
será destinado ao Fundo 
Social para ajudar crian-
ças em situação de vulne-
rabilidade. As festivida-
des acontecem na Praça 
de Eventos Lucília Go-
mes Felippe.. Página 3

Poá comemora 76 anos com shows desfile 
cívico e ingresso solidário de leite 

O deputado estadual André 
do Prado (PL) foi reeleito pre-
sidente da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Pau-
lo neste sábado (15), com 88 
votos. Ele seguirá à frente do 
Parlamento paulista no biê-
nio 2025-2027. Durante seu 
discurso, destacou avanços da 
Casa, como a modernização 
do Palácio 9 de Julho e ações 
de transparência. A Mesa Di-
retora também contará com 
Maurici (PT) como 1º secre-
tário e Barros Munhoz (PSDB) 
como 2º secretário. André 
do Prado está em seu quarto 
mandato na Alesp. Página 8

Filho de Guararema André do Prado é reeleito presidente 
da Assembleia Legislativa com 88 votos favoráveis
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Exilado político ou dramático? Eduardo Bolsonaro se licencia do 
mandato e permanecerá nos EUA, alegando risco iminente de prisão  

Prefeito de Guararema crava que André do Prado 
está preparado para disputar o governo de SP 

Sem trava na língua, Lucas Sanches escancara caos na 
saúde deixa pela gestão Guti e promete choque de mudanças 

Nos bastidores da política 
nacional, a decisão de Eduardo 
Bolsonaro de se licenciar 
do mandato e permanecer 
nos EUA gerou burburinho. 
O deputado, que já estava 
fora do país, anunciou que 
não volta tão cedo, alegando 
risco iminente de prisão 
pelo ministro Alexandre 
de Moraes. A estratégia 
de Eduardo visa amplificar 
no exterior a narrativa 
de que o Brasil vive um 
“regime de exceção”. Em 
Washington, ele busca apoio 
para sancionar Moraes 
e reforçar a imagem de 
perseguição política contra 

A reeleição de André do 
Prado à presidência da 
Alesp no último sábado 
fortaleceu as especulações 
sobre seu futuro político. 
Nos bastidores, já se fala 
na possibilidade de ele 
compor chapa como vice 
de Tarcísio de Freitas ou 
até disputar o Governo do 
Estado em 2026. O prefeito 
de Guararema, Zé, endossa 
essa perspectiva e enaltece 
o papel do deputado. “Não 
tenho dúvida. Tudo indica 
que o André deve concorrer 
ou a vice-governador ou 

O prefeito de Guarulhos, Lucas 
Sanches, não economizou 
palavras ao expor o estado 
crítico da saúde pública 
herdado da gestão Guti. Em 
um vídeo publicado nesta 
terça-feira, ele denunciou a 
calamidade encontrada ao 
assumir o cargo. “Pegamos 
a saúde um caos, um 
desastre. Eram 250 mil 
pessoas na fila de consultas 
e exames, 300 médicos a 
menos, estruturas precárias, 
teto caindo, infiltrações. 
Isso não era um caso 
isolado, era quase toda a 
rede”, disparou. Sanches 
destacou que, ao contrário 
do descaso anterior, sua 
gestão está enfrentando 

bolsonaristas. A questão é: 
sua permanência nos EUA 
é uma tática de pressão 
internacional ou uma 
fuga calculada para evitar 
possíveis desdobramentos 
jurídicos? Nos corredores 

a governador, o que seria 
uma grande vantagem para 
São Paulo. Ter o André no 
posto mais alto do Executivo 
só vem a beneficiar e 

o problema de frente com 
o programa FilaZero, que 
já realizou 57 mil exames 
em dois meses, e um plano 
para modernizar unidades 
como o Hospital Pimentas 
e a Clínica da Família do 
Água Azul. “A gente vai 

mudar essa realidade. Você 
pode ter certeza disso”, 
afirmou. A fala marca o 
tom combativo do prefeito 
contra o legado da antiga 
administração, que tem 
atrapalhado e muito, o 
desenvolvimento da cidade.

de Brasília, a avaliação 
é que o movimento tem 
pouco impacto concreto, 
mas fortalece sua base. 
Enquanto isso, Moraes 
segue sem nenhum pedido 
de prisão contra ele.  

engrandecer o nosso Estado.” 
A fala reforça o prestígio 
crescente de André do Prado 
e aquece as articulações 
para a sucessão estadual. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A declaração do presidente 
da Conmebol, Alejandro 
Domínguez, comparando 
a ausência de clubes 
brasileiros na Libertadores 
a "Tarzan sem Chita" é uma 
mostra cristalina do quanto 
a entidade parece alheia 
à gravidade do racismo 
no futebol sul-americano. 
No momento em que o 
futebol mundial clama por 
medidas efetivas contra atos 
discriminatórios, o dirigente 
sul-americano escancara sua 
insensibilidade e despreparo 
para lidar com o tema. 
O episódio ocorre no contexto 
de sucessivos casos de 
racismo sofridos por jogadores 
brasileiros em competições 
da Conmebol. Torcedores 
adversários imitam macacos 
e proferem insultos racistas 
sem que as punições sejam 
suficientemente severas 
para coibir tais práticas. 
A multa de US$ 50 mil 
aplicada ao Cerro Porteño 
por ataques racistas contra 
um jogador do Palmeiras é 
apenas mais um exemplo 
de como a entidade trata o 
problema com total conivência. 
A resposta dada por Domínguez 
à possibilidade de clubes 
brasileiros deixarem a 
competição não apenas 
minimiza o debate sobre 
racismo, mas também expõe 
a arrogância de uma gestão 

que ignora as demandas por 
justiça. Comparar a saída 
dos clubes brasileiros a um 
clichê racista ultrapassado 
reforça a incapacidade da 
Conmebol de compreender 
o tamanho da crise que 
ela mesma alimenta. 
Diante desse escândalo, a 
desculpa esfarrapada de 
Domínguez, alegando se 
tratar de "uma expressão 
popular sem intenção de 
menosprezar ninguém", 
soa tão vazia quanto as 
medidas tomadas pela 
entidade contra o racismo. É 
lamentável que a Conmebol, 
ao invés de reconhecer sua 
negligência e trabalhar para 
uma solução efetiva, opte 
por minimizar o problema 
e seguir o jogo como se 
nada estivesse acontecendo. 
O futebol sul-americano 
precisa de lideranças que 
entendam a seriedade da 
luta contra o racismo e que 
implementem sanções reais 
para erradicá-lo. O Brasil, 
como maior mercado da 
Libertadores, tem força 
suficiente para exigir mudanças 
estruturais. Se a Conmebol 
continuar tratando o racismo 
com descaso, os clubes 
brasileiros devem considerar 
seriamente outras alternativas 
de competição. O que não pode 
mais acontecer é o silêncio 
cómplice diante da intolerância.

Racismo, descaso e vergonha: 
O Presidente da Conmebol 

passou dos limites
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Agora é lei: Suzano terá sistema de proteção e 
cuidado às mães de bebês natimortos 

Será instituído em Suzano 
o sistema de proteção, res-
peito e cuidado às mães de 
natimortos e com óbito fetal 
nas unidades credenciadas 
no Sistema Único de Saúde 
(SUS) e da rede privada. A 
lei 5.632/2025, de autoria 

do vereador Marcos Antonio 
dos Santos (PRD), o Mai-
zena, foi sancionada pelo 
prefeito Pedro Ishi (PL) e 
publicada no Diário Oficial 
Eletrônico do Município na 
semana passada, e deverá en-
trar em vigor em 180 dias. 

Segundo a legislação, as uni-
dades de saúde do SUS e da 
rede privada do município 
devem disponibilizar às mães 
de natimorto áreas específi-
cas de internação separadas 
das demais parturientes. Essa 
separação também deverá 

Divulgação Divulgação

acontecer nos casos em que 
for constatado o óbito fetal 
e que aguardam o procedi-
mento para a retirada do feto. 
Durante a internação, a lei 
prevê ainda a garantia da 
permanência de um acom-
panhante de livre escolha 
da paciente. “É uma ques-
tão de dignidade e respeito 
a estas mulheres que estão 
sofrendo o luto por seus fi-

lhos”, explicou o vereador 
na justificativa do projeto. 
A legislação explica também 
que as parturientes que qui-
serem receber atendimento 
psicológico ou, nos casos de 
recomendação médica para 
este tratamento, devem ser 
encaminhadas para o aten-
dimento preferencialmen-
te nas unidades de saúde 
mais próximas de suas casas. 

Câmara de Arujá aprova programa 
de visitação guiada à Casa de Leis 
Foi aprovada em única dis-
cussão, na última segunda-

-feira (10/2), o Projeto de 
Resolução (nº 15/2025) de 
autoria da Mesa Diretora 
que regulamenta o programa 
Câmara de Portas Abertas. 
A iniciativa promove visitas 
guiadas à sede do Legisla-
tivo, a fim de incentivar a 
cidadania, o conhecimen-
to sobre o processo legis-
lativo e a aproximação da 
população com seus re-
presentantes na Câmara. 
Durante as vistas, será pos-
sível conhecer o Plenário 
Vereador João Godoy, os 
gabinetes parlamentares, o 
Acerto Histórico, o Salão No-
bre e demais dependências 
administrativas da Câmara. 
Através desse projeto, o Le-
gislativo, além de divulgar 
o trabalho realizado pelos 
vereadores, busca estimu-
lar a atividade cívica e a 
participação da população 
na vida política municipal. 

De acordo a Presidente da 
Câmara, Profª Cris, um dos 
objetivos centrais do pro-
grama é “fortalecer o sen-
so de cidadania e a práti-
ca política no cotidiano de 
todos”, de forma alinhada 

“aos valores fundamentais 
para uma convivência har-
moniosa em sociedade e ao 
aprendizado construtivo”. 
As atividades propostas para 
as visitas incluem exposições 
institucionais, aulas sobre o 

processo eleitoral, palestras 
de cunho educativo sobre 
cidadania, participação po-
lítica e outros temas relacio-
nados. As discussões serão 
realizadas tanto por verea-
dores quanto por servidores, 
ou palestrantes convidados. 
Apesar de terem como foco 
estudantes de escolas pú-
blicas e privadas, qualquer 
munícipe poderá realizar a 
visitação guiada, desde que 
previamente agendado.

Câmara de Mogi recebe 
exposição ‘Florescendo’ e reforça 
valorização da mulher preta 

A exposição fotográfica "Flo-
rescendo" foi inaugurada nes-
ta terça-feira (18) no Espa-
ço Cultural da Câmara de 
Mogi das Cruzes. A mostra, 
organizada pela Secretaria 
da Mulher dentro da pro-
gramação "Março por Elas", 
retrata histórias e trajetórias 
de mulheres pretas da região. 

"Essa exposição valoriza a 
força e a luta dessas mulhe-
res, reforçando nosso com-
promisso com a igualda-
de", destacou o presidente 
da Câmara, Francimário 

Vieira Farofa. A prefeita 
Mara Bertaiolli enfatizou a 
importância de iniciativas 
que promovam visibilida-
de e respeito às mulheres. 
A curadora Amanda Carmo 
ressaltou que a mostra celebra 
o empoderamento feminino. 

"Cada mulher aqui evoluiu 
e conquistou seu espaço, e 
nossa missão é reforçar essa 
representatividade", afirmou. 
O "Março por Elas" segue com 
diversas ações, incluindo o 
Fórum Municipal das Mu-
lheres Mogianas, no dia 28.
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Poá celebra 76 anos de emancipação 
com diversos shows e desfile cívico 

O aniversário de 76 anos 
de emancipação político-
administrativa de Poá será cele-
brado com uma programação 
repleta de atividades e atrações, 
entre elas shows musicais gra-
tuitos com a dupla sertaneja 
Matheus & Kauan, no dia 26 de 
março, e com a cantora Isadora 
Pompeo, no dia 25, quando 
acontecerá a abertura do Poá 
Fest na Praça de Eventos Lucília 
Gomes Felippe. O evento não 
conta com recursos públicos. 
Também está prevista a realização 
do desfile cívico-militar na 
avenida Nove de Julho, além 
de um show para o público 

infantil, conforme adiantou 
o prefeito Saulo Souza, que 
divulgou nesta segunda-feira 
(03/03) a programação para 
a festa em comemoração 
ao aniversário da cidade. 
O Poá Fest começa na noite do 
dia 25, com a apresentação da 
cantora Esther Marcos, que abrirá 
o show de Isadora Pompeo. Elas 
sobem no palco com os maio-
res sucessos da música gospel. 
No dia 26 de março, data que 
é celebrado o aniversário da 
cidade, o dia começa com 
o desfile cívico. A atividade 
contará com a participação dos 
alunos da Rede Municipal de 

Ensino, da Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM), do Corpo de 
Bombeiros, da Polícia Militar 
– bem como do corpo musi-
cal, da cavalaria e do canil da 
PM, do Grupo Escoteiro de 
Poá, de entidades sociais, da 
Banda Marcial de Poá e de 
secretarias municipais. Na 
sequência, será cortado o tradicio-
nal bolo de aniversário da cidade. 
Durante a tarde, diversos 
brinquedos infláveis estarão 
disponíveis para a diversão das 
crianças na Praça de Eventos, 
bem como um show infantil. 
E, para fechar o evento, a du-
pla Matheus & Kauan fará um 
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grande show para o público 
poaense. “Queremos que seja 
um momento especial para a 
população, onde celebramos 
um novo momento de mudança 
para a cidade e resgataremos 
o amor por Poá”, acrescentou 
o prefeito.
 
Ingresso solidário
Para assistir aos shows será 
preciso fazer a doação de um 
litro de leite (caixa ou em pó) 
na entrada do evento. Todo o 
volume arrecadado será do-
ado para o Fundo Social de 
Poá. “Teremos esse ingresso 
solidário, onde a pessoa levará 
o leite no dia do show. Nosso 
objetivo com essa ação é garan-

tir a segurança alimentar das 
crianças poaenses em situação 
de vulnerabilidade social. Todo 
leite arrecadado atenderá esse 
público”, adiantou o prefeito. 

Esporte
O esporte também faz parte 
da programação. No domin-
go que antecede o aniversário 
(23/03) será realizada a cor-
rida e caminhada de rua em 
comemoração ao aniversário 
de Poá. As provas serão de 3 
e 6 quilômetros nas duas mo-
dalidades. A concentração será 
na Praça de Eventos, a partir 
das 6 horas, e as largadas às 
7h30. As inscrições podem 
ser feitas até o dia 16.

Mutirão de Saúde em Poá reduz fila de 
exames femininos e segue até sexta 

Ação da Prefeitura de Poá em 
celebração ao Dia Internacional 
da Mulher já atendeu centenas 
de pacientes e continua com 
exames gratuitos no CEME 
e UBS do Jardim Nova Poá. 
O Mutirão Poupatempo da 
Saúde, iniciado no último sá-
bado (09/03), tem ajudado 
a reduzir a fila de espera por 
exames ginecológicos em Poá. 
A iniciativa já beneficiou cen-
tenas de mulheres, oferecen-
do exames como ultrassom 
de mama, transvaginal e pél-
vico, além de mamografia e 
papanicolau. A ação segue até 
sexta-feira (15/03), com aten-
dimentos no Centro Municipal 
de Especialidades (CEME) e 
na Unidade Básica de Saúde 
(UBS) do Jardim Nova Poá. 
O prefeito Saulo Souza acompa-
nhou os primeiros dias do mu-
tirão e destacou a importância 

da ação. “Essa foi a forma que 
encontramos de homenagear as 
poaenses e, ao mesmo tempo, 
oferecer um serviço essencial. 
Esta iniciativa salva vidas e se-
gue até sexta-feira para aten-
der o maior número possível 
de mulheres. Quando a mulher 
está bem, toda a família está 
bem, e nosso compromisso é 

garantir esse cuidado”, afirmou. 
Além dos exames médicos, a 
programação especial organi-
zada pela Secretaria da Mulher, 
em parceria com o Fundo Social 
de Solidariedade, trouxe diver-
sas atividades para o público 
feminino, como massoterapia, 
auriculoterapia, Bazar Solidá-
rio, maquiagem, esmaltação e 

Divulgação
assessoria jurídica. A primeira-

-dama e presidente do Fundo 
Social, Flavia Souza, ressaltou 
que a iniciativa foi pensada com 
carinho. “Queríamos proporcio-
nar uma semana especial para 
as mulheres, incentivando o au-
tocuidado e a prevenção”, disse. 
O secretário de Saúde de Poá, 
Silvanei Mamed, destacou que 
o mutirão segue até sexta-

-feira com o objetivo de re-
duzir a demanda acumulada 
na Central de Regulação de 
Oferta de Serviços de Saúde 
(CROSS). “As mulheres que 
aguardavam há muito tempo 
foram notificadas para realizar 
os exames no CEME, enquan-
to na UBS do Jardim Nova Poá, 
a agenda para mamografia e 
papanicolau está aberta para 
toda a população”, explicou. 
Ele reforçou a importância 
da mamografia, conforme a 

recomendação do Ministério 
da Saúde. “O exame deve ser 
feito a cada dois anos por mu-
lheres entre 50 e 69 anos. Já 
em pacientes abaixo dos 40 
anos, ele pode ser indicado em 
casos de suspeita de síndromes 
hereditárias ou para comple-
mentar o diagnóstico de nódu-
los palpáveis, caso o médico 
julgue necessário”, acrescentou. 
Como parte da programação 
da Semana da Mulher, a Pre-
feitura de Poá realizará nes-
ta quinta-feira (14/03), às 
9h30, na Câmara Municipal, 
uma palestra com o médico 
Newton dos Reis Zanetta. 
O evento abordará o tema 

“Equilíbrio Humano” e tra-
rá informações sobre bem-

-estar e qualidade de vida, 
reforçando o compromisso 
do município com a saúde 
integral das mulheres.
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Mutirão de estágios atrai mais de 1.500 
jovens no Adamastor em Guarulhos 

Nesta segunda-feira (17), a 
Prefeitura de Guarulhos re-
alizou o Mutirão +Estágios, 
que reuniu 1.526 jovens 
em busca de oportunida-
des profissionais. O even-
to ocorreu no Adamastor, 
oferecendo mais de 1.500 
vagas para estudantes do 
ensino médio, técnico e 
superior. O prefeito Lu-
cas Sanches, o vice-prefeito 
Thiago Surfista e o secretário 

de Direitos Humanos, Fe-
lipe Marques de Mendon-
ça, prestigiaram a iniciativa. 
Lucas Sanches compartilhou 
sua experiência pessoal para 
incentivar os participantes: 

"A oportunidade pode surgir, 
mas é preciso estar prepa-
rado. Se não tiver todas as 
ferramentas agora, corra 
atrás e busque seu espaço". 
O vice-prefeito reforçou a 
importância da qualificação 

profissional desde cedo: "Aos 
14 anos, o Senai abriu por-
tas para mim. Aproveitem 
essa chance ao máximo". 
A iniciativa, organizada pela 
Subsecretaria da Juventude, 
contará com edições bimes-
trais em diferentes bairros. 
Empresas como Nube, CIEE 
e Super Estágios participa-
ram do mutirão, conectando 
estudantes com oportunida-
des no mercado de trabalho. 

Prefeito Lucas Sanches inaugura Arena Jurema 
e lança programa Gramadão em Guarulhos

No último sábado (15), a Pre-
feitura de Guarulhos inaugu-
rou a Arena Jurema, um novo 
espaço esportivo e de lazer 
para a comunidade. A revita-
lização do campo do Jurema 
marca o início do programa 
Gramadão, que visa moderni-
zar áreas esportivas da cidade. 
O evento contou com a pre-
sença do prefeito Lucas San-
ches, do vice-prefeito Thiago 

Surfista e do secretário de Es-
porte e Lazer, Marcos Lisboa. 
O jogo inaugural, entre "Ami-
gos do Prefeito" e "Amigos do 
Secretário de Esportes", termi-
nou em 4 a 3 para o time do 
prefeito. A festa incluiu mais 
três partidas e um show de 
pagode. O cantor Victor Mas-
saki e os ex-jogadores Danilo e 
Vampeta participaram da ceri-
mônia, abrilhantando o evento. 

O prefeito destacou a importân-
cia do espaço reformado para a 
juventude local: "Nada mais justo 
do que entregar esse campo para 
as crianças e a comunidade. Isso 
aqui é mais do que esporte, é ale-
gria e saúde para nossa garotada". 
Com a Arena Jurema moder-
nizada, a população de Gua-
rulhos ganha um novo espaço 
para esportes e lazer, promoven-
do bem-estar e inclusão social. 
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Prefeitura de Guarulhos 
realiza desassoreamento 
do Córrego Tanque Grande 

A Secretaria de Adminis-
trações Regionais (SAR) de 
Guarulhos desenvolveu nesta 
terça-feira (18) o desassore-
amento do Córrego Tanque 
Grande. Até o momento o 
serviço foi realizado em tre-
chos localizados no Jardim 
São Geraldo, no Jardim Le-
nize e no Jardim Bondança. 
O trabalho vem sendo exe-
cutado com o apoio de uma 
retroescavadeira. A remoção 
dos resíduos e detritos do lei-

to do córrego permitirá uma 
melhor vazão da água e, con-
sequentemente, minimiza o 
risco de alagamentos na região. 
A administração municipal 
vem movimentando diaria-
mente as equipes das oito 
regionais da SAR com a re-
alização de serviços de zela-
doria como roçagem e capina, 
varrição, remoção de inser-
víveis, desassoreamento de 
córregos, desobstrução de 
bocas de lobo, entre outros.
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Na data de 14 de março às 19 horas no Privê do Clube de Campo 
aconteceu a solenidade de entrega do 24º Prêmio Mulher Em-

preendedora 2025 que teve como responsável o Consef - Conselho 
Empresarial Feminino da Associação Comercial de Mogi das Cruzes. 
Noite regada de muita alegria e emoção onde seis mulheres foram 
agraciadas e tiveram seus nomes em destaque, Com correto coquetel 
e fingerfood assinado pelo Buffet Costa, os presentes desfrutaram de 
uma noite sócio corporativa onde o universo feminino comemorou os 
relevantes serviços da mulher,  e a fundamental importância nos mais 
diversos segmentos. Estive presente e hoje desfilo com carinho este 
encontro em minha página onde o leitor pode conferir tanto no digital 
como no jornal impresso que se diga de passagem tem uma perfeita 
diagramação e resolução de fotos com as devidas legendas. Parabe-
nizo a Celú Campolino, Fádua Sleiman e todas integrantes do Consef. 

Clau Camargo e este colunista 

Larissa Ashiuchi, Celú, Nair Kamiyama e Rodrigo 
Ashiuchi (Secret. Verde e Meio Ambiente de SP)

Miriam Marcelino e 
Dra. Silmara Marcelino 

Márcia Siqueira

Josi Spada, Carol Molina 
e Neusa Marialva

Keiko Shimizu 

O prefeito de Suzano , Pedro Ishi e sua esposa Débora, Celú 
Campolino, Fádua Sleiman, Érika Ashiuchi e Renato Ferraris 

Fádua Sleimann e as integrantes do Consef Mogi das Cruzes

Maria Paula 

Karina Kimura 

Valéria Pacheco Coelho

THE GREAT GATSBY 2
Adianto a todos habitués, amigos e parceiros que a festa 
que realizarei em 30 de maio a partir das 21h24 será super 
concorrida. Muitas marcas aderiram ao projeto e tudo está 
sendo preparado com muito carinho, profissionalismo e com 
isso nossa entrega promete fazer da noite uma das mais 
memoráveis que o Alto Tietê já viveu. Dispenso o traje Black 
Tie, sendo que já promovi várias festas do gênero,  e convido 
a todos a usarem o social completo ou irem na temática do 
evento. Pesquisem sobre The Great Gatsby e viverão um clima 
dos anos 20. Tudo será luxuoso e voltado na inspiração do 
Gatsby. Aguardem !!!! 

24º Prêmio Mulher 
Empreendedora 2025
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Vendas abertas para Área VIP e Camarotes  
nos shows do  Suzano Music Festival 2025

O Suzano Music Festival 2025 
promete agitar a cidade em 
comemoração aos 76 anos de 
Suzano. O evento acontece 
entre os dias 02 e 06 de abril 
no Parque Max Feffer e tra-
rá grandes nomes da música 
brasileira, como Belo, Zé Neto 
& Cristiano, Ana Castela, Bru-
no & Marrone e Samuel Rosa. 
A entrada do festival pode ser 
garantida pela troca solidária de 
alimentos, em pontos autoriza-
dos na cidade, ou pela compra 
de ingressos VIP, para quem 
busca uma experiência mais 
exclusiva. As trocas e vendas já 
estão disponíveis, facilitando o 
acesso de todos os interessados. 
Troca Solidária de Ingressos 
Aqueles que preferirem garan-
tir a entrada por meio da troca 
de alimentos podem realizar a 
doação em um dos pontos de 
troca autorizados na cidade:  
Paço Municipal Prefei-
to Firmino José da Costa-

Rua Baruel, 501 - Centro 
Centro de Educação e Cultura 
Francisco Carlos MoriconiRua 
Benjamin Constant, 682 - Centro 
Centro Cultural Colorado 
Monteiro LobatoRua Domin-
gos Vitorino, 68 - Jd Cacique 
Centro Cultural Nelson 
da CruzRua Dr. Artur Sa-
boya, 389 - Cidade Boa Vista 
Centro Cultural Fumijo 
Fukushima KatsumataRua 
Getúlio Moreira de Souza, 30 

- Pq. Residencial Casa Branca 
Casa de Cultura Professor Luiz 
Antonio da SilvaRua Manoel 
Ramos, 14 - Parque Palmeiras 
Centro de Artes e Esportes Uni-
ficado (CEU) Alberto de Sou-
za CandidoRua Teruo Nishi-
kawa, 570 - Jd Gardênia Azul 

Ingressos VIP
Para quem deseja um espaço 
exclusivo e mais conforto, os 
ingressos VIP estão à venda, 
com valores de R$ 250,00 

para a Pista Premium e R$ 
500,00 para a Área VIP (pri-
meiro lote). E podem ser ad-
quiridos presencialmente no 
Suzano Shopping (Rua Sete 
de Setembro, 555) ou pelo site 
oficial do evento: Guichê Web. 

Organização e 
Acesso
O festival está sendo promo-
vido pela Pilar Organizações, 
empresa privada responsá-
vel por toda a estrutura e lo-
gística do evento, sem custos 
para o município. A proposta 
é oferecer um festival de alto 
nível, proporcionando entrete-
nimento de qualidade para a 
população de Suzano e região.  
A expectativa é de que milha-
res de pessoas compareçam ao 
Suzano Music Festival 2025, 
tornando a celebração dos 76 
anos da cidade ainda mais es-
pecial. Para mais informações, 
acesse o site oficial do evento.

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 19 DE MARÇO DE 20258

'Filho de Guararema', André do Prado é reeleito presidente 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 

Com 88 votos, o deputado An-
dré do Prado (PL) foi reeleito, 
neste sábado (15), presidente 
da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo e segue 
a frente do maior Parlamen-
to estadual da América Lati-
na no biênio 2025-2027. O 
parlamentar teve como con-
corrente ao cargo a deputada 
Paula da Bancada Feminista 
(Psol), que recebeu 4 votos. 
Com a função de organizar os 
trabalhos legislativos e admi-
nistrativos da Casa, a Mesa Di-
retora da Alesp também con-
tará com o deputado Maurici 
(PT), eleito 1º secretário, e com 
o deputado Barros Munhoz, 
(PSDB), escolhido 2º secretário. 

Continuidade 
Em seu primeiro discurso, An-
dré do Prado destacou os di-
versos avanços que a Assem-
bleia Legislativa conquistou ao 
longo dos últimos dois anos, 
como a modernização da es-
trutura do Palácio 9 de Julho, 
sede da Alesp, e o lançamen-
to de uma premiada cartilha 
comportamental de conscien-
tização sobre práticas corre-
tas no ambiente de trabalho. 
O presidente reafirmou também 
a garantia de que o Parlamento 
estadual seguirá atuando com 
transparência, independência 
e compromisso com os inte-
resses da sociedade paulista. 

"Nos últimos anos, trabalha-
mos incansavelmente para que 
esta Casa exercesse seu papel 
com protagonismo. Conduzi-
mos votações fundamentais e 
promovemos debates que im-
pactaram diretamente a vida 

dos paulistas, fortalecendo o 
papel do Legislativo no Esta-
do", pontuou.
 
Presidente
André do Prado, 55, nasceu 
em Guararema, na Região 
Metropolitana de São Paulo e 
é formado em Análise de Sis-
temas pela Universidade de 
Mogi das Cruzes. Começou 
sua carreira política em 1992, 
quando aos 23 anos foi eleito 
vereador de Guararema, cargo 
em que permaneceu por dois 
mandatos, até o ano de 2000. 
Do Prado foi vice-prefeito de 
Guararema entre 2000 e 2004, 
período em que comandou 
também a Secretaria de Saú-
de do município. No último 
ano de seu mandato como 
vice-prefeito, se candidatou 
à prefeitura de Guararema e 
conquistou o cargo em que es-
teve à frente até o ano de 2008. 
André do Prado foi eleito depu-
tado estadual pela primeira vez 

em 2010 e está no seu quarto 
mandato na Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo 
após ter sido eleito com 216 
mil votos em 2022. O histó-
rico o credenciou a se candi-
datar e a ser eleito presidente 
da Alesp no biênio 2023-2025. 

1º secretário 
Eleito 1º secretário, o deputado 
Maurici nasceu em Franco da 
Rocha, onde foi vereador e pre-
feito. Jornalista com mestrado 
em Administração, foi secretário 
de Comunicação e de Governo 
na prefeitura de Santo André 
entre os anos de 2001 e 2007. 
O currículo de Maurici tam-
bém inclui a presidência da 
Ceagesp - Companhia de En-
trepostos e Armazéns Gerais de 
São Paulo, a vice-presidência 
da EBC - Empresa Brasil de 
Comunicação - e a diretoria 
da TV Brasil. Em 2022, Mau-
rici foi eleito deputado esta-
dual, com 121 mil votos, e 

está no seu segundo mandato. 

2º secretário 
Novo 2º secretário, Barros 
Munhoz está no sétimo man-
dato como deputado estadual, 
tendo sido eleito com 86 mil 
votos em 2022. Ao longo de 
sua longa trajetória política, 
foi prefeito de Itapira, além 
de secretário estadual da Agri-
cultura e Abastecimento no 
Governo Fleury e ministro da 
Agricultura, Abastecimento 
e Reforma Agrária na presi-

dência de Itamar Franco. Em 
1994 foi candidato a governa-
dor do Estado de São Paulo 
e obteve 1,5 milhão de votos. 
Na Alesp, a história de Barros 
Munhoz tem como destaque 
os dois biênios consecutivos 
em que foi presidente do Par-
lamento: 2009-2011 e 2011-
2013. Nesse período, em duas 
oportunidades, assumiu inte-
rinamente o cargo de gover-
nador. Em janeiro deste ano, 
assumiu a liderança da Fede-
ração PSDB/Cidadania na Casa.
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